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Top 7 I. Einwohnerfragestunde 
 
 
Ein Einwohner erfragt, wie es nun in der Waldstraße weitergehen soll? Heute stehe ja auch ein 
Ankauf auf der Tagesordnung. 
Herr Biedenweg führt aus, dass die Waldstraße aus drei 3 Abschnitten bestehe. Der erste ist 
bereits über das städtebauliche Sondervermögen ausgebaut. Bei dem heutigen Ankauf gehe es 
um einen rückständigen Erwerb in diesem Bereich.  
Der zweite Abschnitt gehe von der Abfahrt Kreischen bis zum unbefestigten Bereich. Dieser 
wurde in den letzten Jahren bereits zweimal ausgebessert.  
Man will aber eigentlich den Grunderwerb vorantreiben, um dann grundhaft zu sanieren. Es gibt 
allerdings von zwei Anliegern keinen unterschriebenen Bauerlaubnisvertrag. Hierzu müssen Ge-
spräche erfolgen. 
Und dann gibt es noch den dritten, unausgebauten Bereich im Wald.  
Fakt sei, dass man hier auch die Anlieger und eventuelle Befürchtungen und Bedenken, mitneh-
men muss. Ein Termin hierfür solle im November erfolgen, so Herr Biedenweg. Dann kann man 
schauen, was auch über eine kurzfristige Lösung erfolgen kann.  
Nichtsdestotrotz muss allen Anwesenden klar sein, dass die Gemeinde allein für den Ausbau 
aufkommen muss. Herr Biedenweg rechnet mit circa 1 Mio. €, ohne die Straßenausbaubeiträge, 
welche abgeschafft wurden. 
 
 
 


